

Club Voltaire und Verein Leben und Arbeiten im Gallus und Griesheim e.V. (LAGG) laden ein zur Gründung einer Initiative

„Städtefreundschaft Kobane- Frankfurt „

am Dienstag, den 10.05. um 19.00 Uhr im Club Voltaire,
Kleine Hochstraße 5 im Clubraum 2.

Dem Club Voltaire und dem Verein LAGG ist daran gelegen, die Menschen in der Region in und um Kobane in den nächsten Jahren aktiv beim Aufbau eines neuen, friedlichen und selbstbestimmten Lebens zu unterstützen. Deshalb wollen wir die Städtefreundschaft Kobane/Frankfurt initiieren.

Wir wenden uns an alle Einzelpersonen, Initiativen, Vereine, Verbände, Gewerkschaften und Parteien, die im Bereich der internationalen Solidarität tätig sind.

Die Initiative „Städtepartnerschaft Kobane-Frankfurt“, aus der, wenn alles gut läuft, sich auch ein Verein gründen kann, sollte u.a. folgende Ziele verfolgen:

- Öffentlichkeitsarbeit in Frankfurt über die aktuelle politische Situation (Misere) in und um Kobane.
- Unterstützung bereits existierender, solidarischer Projekte und ggf. Entwicklung eines eigenen Projektes.
- Politische Vorbereitung der Einbringung eines Antrages auf offizielle Partnerstädte Frankfurt-Kobane.
- Förderung der Gleichberechtigung von Ethnien, Religionen und Geschlechtern .

Der Verein LAGG hat beschlossen, bei erfolgreicher Initiativengründung, diese mit dem nötigen Startkapital zu unterstützen.

Gerne kann die Einladung an interessierte Personen, Gruppen weitergeleitet werden.

Mit solidarischen Grüßen

Lothar Reininger
(1. Vorsitzender Verein LAGG)
(Stellv. Vorsitzender Club Voltaire)

Mail: Lotharreininger@web.de

Mobil: 0172-6653837